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信阳亚兴电器联合长虹电视 旧家电换购物卡

天上掉馅儿饼了！ 旧家电能换购物卡？
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千真万确！ 火红的七月亚兴电器

联合世界品牌

500

强长虹电视举行绿

色环保大行动，绿色环保我先行！

随着家用电器的不断升级，老

旧产品逐渐遭淘汰 ，

CRT

、

LCD

、背

投和非智能云电视等无法满足现代

家庭对电视的需求， 多功能操作体

验越来越受消费者青睐，同时旧家电

使用年限长，耗电量在

200%

以上，中

国每年约

500

万台报废家电严重污

染着生活环境，并且使用时间过长的

旧家电还是一个很大的安全隐患。在这

种大环境，为倡导国家绿色节能，亚兴

电器联合长虹电视绿色环保大行

动， 本次活动各大主流媒体在全程

跟踪宣传报道此次公益活动。

你家里若有什么彩电、冰箱、洗

衣机、空调、热水器等旧家电，放在

家里占地方，处理掉又觉得可惜，赶

快趁着这次机会到各亚兴电器长虹

电视柜台换购物券去， 最高可换到

1000

元，可直接在亚兴超市购物或

购买其他家电产品， 长虹集团鼎力

赞助此次公益行动， 全线产品开通

让利， 参与本次活动无需自行拉旧

机， 只需提前预交

50

元旧机保证

金，凭旧机保证金卡购机方可返还

购物券。

50

元属于旧机保证，在购

机后送新机器时返还

,

好多消费者

朋友看到这个消息后立即通知亲戚

朋友去参加这次活动， 集中清理废

旧家电， 又能换到购物卡， 一举两

得，大快人心！

有心动的朋友赶快通知你的亲

朋好友到你家附近的亚兴电器长虹

电视柜台去咨询选购吧

!

最适合看

电影的长虹

U-MAX

客厅电视不到

7000

元钱，

39

寸节能

LED

才

2199

元 ，

51

寸

3D

客厅电视也才

3399

元， 赶紧去亚兴电器长虹柜台咨询

抢 购 ！ 心 动 咨 询 热 线 ：

18037616186

。 （长 虹）
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月

7

日下午，信阳师范学院文学院“三下乡”暑期社会实

践小组来到平桥区郝堂宏伟小学，为该校学生捐赠图书、文具等

学习用品，志愿者们也送上精心准备的小礼物。 同时，志愿者带

领小朋友们在校园里唱歌、做游戏，孩子们热情高涨，积极参与，

现场欢声笑语不断。 图为分发礼物现场。 张晓漫 摄

高招录取工作启动

我市考生可通过多种途径查询
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信阳消息（记者 王 洋）昨日，

记者从市招办获悉，我省高招提前

批开始投档，这也标志着高招录取

工作正式启动。我市考生可通过省

招生办公室网站、招生考试信息网

或到市（县、区）招生考试综合服务

大厅查询录取情况。

今年的高招录取分

7

个批次

进行，从

7

月

9

日开始，到

8

月

16

日结束。 其中，本科二批是

7

月

25

日

～7

月

31

日。

市招办工作人员介绍， 录取期

间，生源不足的高校会通过省招办向

社会公布计划余额，并公开征集志愿。

我市未被录取的考生，可多加关注。

每年录取开始后，都会有各种

假冒的录取通知书寄到考生手里。

市招办工作人员提醒，正规录取通

知书是通过邮政快递送到考生手

中， 使用的是录取通知书专用信

封，接收此类邮件需要现场出示准

考证、身份证、户口本等有效证件，

而不正规的录取通知书一般是用

平信的方式寄出。 同时，我省普通

高校招生实行远程网上录取，考生

收到录取通知书后，可通过省招生

办公室网站或到市（县、区）招办查

询确认，如查询的信息与录取通知

书、确认表一致，即表明省招办办

理了正式录取手续。

“代看望老人”服务

市民并不看好
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信阳消息（记者 李贝贝 实习

生 陈革荣）新《老年人权益保障法》

规定， 长时间不回家看望老人是犯法

的。市民对新法的谈论还没有结束，敏

感的商家已 经 推 出 了 这 样 的 服

务———“代看望老人”。这是与《老年

人权益保障法》背道而驰，还是适

应市场需求解了市民的燃眉之急？

记者点开淘宝网上一家号称

提供“代看望老人”服务的店铺，网

页上显示服务内容包括，给老人捎

带礼物 ，陪老人吃饭 、聊天 、做家

务，并可以代替拍照。 买家注意条

款中还明确注明，因服务产生的交

通费用及时间成本费用由买家负

担。 有商家还在自己的页面上打出

“新

24

孝” 来推销自己的产品，价

格从

10

元到

100

元。 几家店铺的

浏览量均在

100

次以上，但成交数

量显示为“

0

”。

看望老人能不能代替，对此记

者采访了一些市民。 “浪费钱不说，

看望父母关键就是有一份孝心在，

如果找人代替，那还有什么意义？ ”

市民陈女士跟邻居们议论起“代看

望老人”这件事儿，观点都差不多。

陈女士表示，自己并不看好这样的

服务， 也不会选择让别人代替看望

父母。 “看望老人这样的事儿一定要亲

力亲为，让陌生人去家里看望老人，也

不放心呀。 ”陈女士说。 陈女士的老家

在淮滨， 回家有

2

个多小时的车

程， 逢年过节她是一定要回去的，

平时家里忙了也会回去帮忙。

除了

40

岁左右的中年人对这

项服务持怀疑态度，就连最能接受

新事物的 “

00

后” 也表示 “不喜

欢”。 今年准备升初中的小张说，自

己长大以后不会找人代替看望父

母。 “我自己也想见爸爸妈妈，不会

接受花钱找人替自己跟父母相

处。 ”小张说道。

“代看望老人”，是仅仅为了履

行义务，还是对父母怀有一份感激

之情？ 对此，我市某心理咨询机构

的心理咨询师方老师表示，老人真

正需要的是来自儿女的关心，是亲

情，不是“代看望”这样的形式可以

替代的。 而且如果父母知道孩子花

钱找人陪伴自己，心理上可能会产

生抵触。 如果说之前出现的“找个

男友或女友回家过年”这样的服务

情有可原，那么“代看望老人”这样

的事儿确实是舍本逐末了。

南湾“禁泳”屡禁不止

亲，你怎么看？
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事例：

7

月

8

日，本报报道了

一名

15

岁少年在南湾湖游泳溺

亡的事故。

7

月

4

日下午，该少年

和两位同学下到南湾湖水库游

泳，不幸溺水死亡。

南湾湖是信阳市民的 “大水

缸”，供应着城区几十万人的饮用

水，早在

2010

年，信阳市就出台

了 《南湾饮用水源保护区环境污

染综合整治方案》，明确规定不准

在水源保护区内开设餐馆， 不准

在水源区内游泳。 随着夏季的到

来，不少市民依然在南湾湖里“畅

游”。 “禁泳令”咋就管不住随意到

南湾湖游泳的这些人？ 是有关职

能部门履职不到位？ 还是市民不

自觉？ 本周的“民生会客厅”邀请

相关部门和市民一起讨论 “南湾

‘禁泳’” 这一话题， 希望通过讨

论， 引起大家对南湾湖水源地保

护的重视，大家一起共同努力

,

保

护好我们的“大水缸”。

网友热议

@

光仔：禁泳需要有关部门

加大执法力度， 更需要每一个市

民的自觉意识， 大家都不去游泳

了，自然没有“禁泳”一说了，你去

游泳自己喝的也是洗澡水！

@

下流人生：问题在于泳场

少，收费高，人多，像下饺子。

@

雨曼：真心希望市区能建

立一些大型游泳场， 供普通市民

休闲消暑！ 期待中！

@

小车：“大水缸”的水越来

越少，游是肯定不能游的，应该在

浉河上游专门开辟一块游泳区，

规范管理，控制人数，保障安全，

同时满足群众的锻炼娱乐需要。

@

———念：首先，南湾水库是

信阳人民的饮用水库， 在那里游

泳，对水源的水质有很大影响；其

次，南湾湖是旅游景点，肯定不能

游泳， 否则会使外界对南湾湖景

点和信阳人的印象产生不好的影

响；再次，南湾湖水深，对人身安

全存在很大隐患。

职能部门

南湾水库管理局水政科孙

勇刚：根据

2010

年颁布的《河南

省信阳南湾水库饮用水水源保护

条例》，规定一级水源保护区禁止

游泳，但是每年夏季，因为酷暑难

耐， 不少想消暑纳凉和锻炼身体

的人就到燕尾岛和南湾一级保护

水源地游泳。

2012

年年底，为了保障饮用

水源安全等问题， 我们按照国家

规定在燕尾岛和南湾附近， 对一

级水源地陆地区域进行了物理隔

离，设置了围栏，将这两个地方的

陆地隔离起来，不让任何人进入。

围栏的设置起了很大作用， 进入

这一区域游泳的人只有往年的十

分之一。 但也有少部分人不听劝

阻，破坏围栏，进入燕尾岛游泳，

现在大部分人转移到了南湾

旅游码头往上的一个区域即二十

里桥村去游泳， 这里是二级水源

保护区，条例上针对这一范围，没

有明确禁止， 工作人员只能劝阻

游泳行为。

大量的人去游泳， 首先会破

坏水质；其次还会带来环境污染；

再次， 此区域多为游船客船主航

道，容易造成水上交通安全事故；

最后，地方偏僻，人员稀少，对个

人安全也有很大威胁， 一旦发生

溺水事件，不能及时得到施救。

市体育局群体科工作人

员：市民到南湾湖游泳，这是很早

就有的事儿， 信阳市区内没有公

共的游泳场所， 在体校仅有的一

个公共游泳池也是作为学生平时

上课训练专用， 不对外向市民开

放。

作为体育局， 我们也希望市

民能够有一个更加安全合适的公

共游泳场所， 近年也一直在向上

级有关部门反映情况， 期望可以

投资完善市区的公共体育设施，

但是牵涉到资金问题， 也不是我

们一时半会儿能解决的事儿。
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欢迎关注“民生会客厅”专栏，欢迎您积极与我们互动，就当是在

自己家里聊天一样，有问题谈问题，有建议提建议。 您可以通过以下方

式与我们互动：请拨打晚报新闻热线

13303766110

和我们交流；也可

以将意见和建议以文字形式发送给我们， 邮箱账号：

xywbnews@126.

com

；或者登录腾讯微博，

@

信阳晚报社与我们互动。

下期的话题是“平昌关镇‘山寨收费站’，亲，你怎么看？ ”
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（本报记者 吴 楠 周亚涛 实习生 张宏信）


